

PRESENTACIÓN EN AREQUIPA

Terminal de la empresa de transporte de pasajeros Flores Hnos.



En **Arequipa**, la presentación de la Brigada Canina de Sanidad Vegetal ante los medios de comunicación, también llamó la atención de pasajeros y transportistas.

Es muy importante informar a la población arequipeña sobre las acciones que se desarrollan en el Puesto de Control Montalvo (Moquegua), donde fueron destacados 4 equipos de la Brigada Canina, porque los buses que parten o transitan por esta región tienen como uno de sus destinos el Área Libre de Moscas de la Fruta (Moquegua y Tacna).



MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE AREQUIPA



Gracias a la comunicación anticipada y directa entre los medios de prensa y el SENASA, se logró asegurar la presencia masiva de periodistas en la presentación de la Brigada Canina de Sanidad Vegetal.

Todos los programas periodísticos de la región informaron sobre la labor que realizan los equipos detectores, Inspector-Guía y Can, en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez y ahora en el Puesto de Control Montalvo (Moquegua), para proteger el Área Libre de la plaga Moscas de la Fruta.



PRESENTACIÓN EN MOQUEGUA Provincia de Mariscal Nieto

En la Plaza de Armas de Mariscal Nieto en la región **Moquegua**, la presentación de la Brigada Canina de Sanidad Vegetal contó con la participación de autoridades de la región, medios de comunicación y la población en general.

El Presidente del Gobierno Regional de Moquegua, Martín Vizcarra Cornejo, expresó su apoyo incondicional a las acciones que realiza el SENASA para mantener el Área Libre de Moscas de la Fruta (Moquegua y Tacna).





MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE AREQUIPA

La participación de la Dirección Ejecutiva de Moquegua fue importante para cumplir el objetivo de informar a toda la población moqueguana de las nuevas acciones cuarentenarias que se sesarrollarán en el corto y en largo plazo para mantener el estatus fitosanitario de Área Libre alcanzado por Moquegua y Tacna .



Cada guía y su can forman un equipo detector. Su trabajo es el punto cuarentenario en Montalvo empresa hoy.



Refuerzan lucha contra la "mosca de la fruta" con brigada canina

MAYO 09, 2012 AMERICANA



El Servicio Nacional de Sanidad Agraria (Senasa) reforzó en el puesto de vigilancia de Montalvo el trabajo de control de la "mosca de la fruta" con la primera brigada canina.



control cuarentenario y en la región Moquegua... El Servicio Nacional de Sanidad Agraria (Senasa) reforzó en el puesto de vigilancia de Montalvo el trabajo de control de la "mosca de la fruta" con la primera brigada canina.





Brigada Canina en el Puesto de Control Montalvo

Con el objetivo de fortalecer el control cuarentenario contra la proliferación de plagas que pueden poner en riesgo la agricultura nacional, desde el martes ocho (08) de mayo, cuatro (04) equipos de la Brigada Canina de Sanidad Vegetal iniciaron sus actividades en el Puesto de Control Montalvo, en la región Moquegua.

